

広報 ちようなん

(ピアノを弾んでよろこびの長南小児童)



米寿記念に ピアノを寄贈

このたび長南小学校にグランドピアノが贈られて来ました。贈り主は埼玉県川口市の大木武雄氏である。星野薬局の幸之助翁の甥に当る方で、氏は本町出身者で、星野薬局の幸之助翁の甥に当る方です。大木氏は川口市で鉄工業を経営する実業家である。

電話の発端は長南小学校の高橋校長が星野薬局の店主の伊知郎さんと対談中たまたま長南小のピアノ購入計画が話題になりました。星野氏は、「それなら川口のいところに話をかけて見よう、校長さんからも学校の実情を話して見てくれ」ということになり、早速大木氏に学校のピアノ購入計画を話すと、氏は叔父の星野幸之助翁の米寿(八十八才の祝)の記念に寄贈したいと、本月上旬に三十八万円もする、豪華なピアノが長南小学校に贈られて来ました。

申上げました。

生田臼古鈴風馬久藤鈴廣鹿鈴野小高土齊
山辺井市木戸場保田木田倉木口出塚屋藤
太輝栄信高ナ卯元志一繁新新太郎
衛夫敬義行ツ吉一ん照吉一代幹郎

藏小水市米長小長市長市長長市野々又富
野報恩寺沼満南澤南々南々岩川報恩寺
持田水市野市野市野々又富

No. 26

昭和37年7月20日発行

発行 千葉県長生郡長南町役場
印刷 茂原市町保遠山印刷 K, K

改良復旧した東橋

工費四百七拾六万円

東橋は本町の芝原地先と下豊原永井部落を結ぶ本町では最大の橋梁で、昨年六月本町を襲った梅雨前線豪雨により流失したもので復旧工事は二ケ年度に亘り行なわれており下部の部分は三十六年度予算で行い上部の橋桁は最新式のボストンシヨン方式で六月着工し丁度梅雨時にかかり大変苦心いたしましたがほぼ予定通りに進捗して本月末までに完成いたします。又東橋の長さは二二、六〇米巾は三、五〇メートル(有効巾員二、九〇メートルよりの高さは六メートル防災のため橋脚を設けず一径間の総コンクリート橋です)。



写真は完成間近の東橋

あかるい贈りもの

長南町社会福祉協議会では町内の生活保護者で、ラジオを持ついない世帯が十八戸もあるので、これらの家庭にラジオを贈りかかる生活が出来るよう町内に呼びかけましたところ次の十八名の方が協力してくださされましたので早速調整して送ることにいたしました。

ラジオ寄贈者名(順不同)
氏名 住所

深沢の長谷川勝さん(二十九才)は長女千鶴子さんの結婚祝賀を同と長南小学校に寄付しました。この好意に対し校長先生はじめ関係者一同感謝しております。

◎長谷川 勝氏の美舉!!

